
           
Anfrage gem. §14 der Geschäftsordnung des Rates der 
Landeshauptstadt 

  Hannover in die nächste Sitzung des Stadtbezirksrates am 

  13.06.2007  
 

 
 

                        Hannover,den 
30.05.2007 

 
 

 
                      Bürgeramt im Rathaus Bemerode 

 
Die Einrichtung des Bürgeramtes war  der Wunsch des Stadtbezirksrates 

Kirchrode-Bemerode-Wülferode. 
Das Team im Bürgeramt wird sehr gelobt, die Bewertung durch die 
Bürgerinnen und Bürger ist gut. 

 
 

 
 

Wir fragen die Verwaltung: 
 

 
1. Stimmt die  zuständige Fachverwaltung  mit unseren  positiven  

Feststellungen  überein? 
 

2. Ist die Anzahl der MitarbeiterInnen ausreichend? (Die Zahl der  
Einwohnerinnen  und Einwohner im Stadtbezirk wächst weiter.) 

 
3.  Sollen künftig noch weitere Dienstleistungen in das Bürgeramt verlagert 

werden? 
 
 

 
 
Sebastian Schipper 
Fraktionsvorsitzender 

 
 
 
 
 



 
 
 


